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Anfrage 

der J\bgcorc1.i'leten DR. S1EGER~ DR. STIX, DR. BROESIGKE 

an die Bundesregierw1g 

betreffend Gleidlstellung von Südtirolern mit österreichischen Staatsbürgern 

Anläßlich der Beschlußfassung über das Bundesgesetz über die GleichstelJung 

von Südtirolern mit österreichischen Staatsbürgern auf bestinmlten Verwaltlmgs

gebieten hat der Nationalrat am 25.1.1979 einstinmlig auch nachstehende Ent

schließung gefaßt: 

IIDie Bundesregierung wird anläßlich der Beschlußfassung des Bundesgesetzes 

über die Gleichstellung von Südtirolern mitösterreichischen Staatsbürgern 

auf bestinIDlten Venvaltungsgebieten ersucht, die ~löglichkeiten und Auswirkun

gen einer eu\"aigen Gleichstellung von Südtirolern lli'1d österreichischen 

Arbei tnch.rnern vom arbei tsmarktpoli tischen wld rechtlichen Gesichtspunkt zu 

prLifen und über das Ergebnis unter Beifügtmg etwaiger Gesetzesvol~schläge dem 

Nationalrat zu berichten." 

Da seit der Verabschicdlmg dieser Entschließlmg nunmehr über 1 Jahr vergangen 

ist, richten die unterzeichneten l'\bgeordneten an die Blmdesregienmg die 

Anfrage: 

1. Konnte die Pr~iümg des in der gegenständlid1en Entschließt.mg zum Ausdruck 

gebrachten Anliegens mittlen;eile abgeschlossen ,\'erden - lmd, ,\'enn ja, 

mit \.,relchem Ergebnis? 

2. Bis ,·,'alUl karm diesbe::üglich mit der Fertigstelhmg einer entsprechenden 

Regienmgsvorlage gerechnet werden? 
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